

## Öffentliche Sitzung

# Auszug aus der Niederschrift der 34. Sitzung des Haupt- und Finanzausschusses des Rates der Stadt Meckenheim vom 29.01.2020

11.3	Beschilderung Kreisel im neuen Unternehmerpark (Herr Engelhardt, SPD)	
------	---	--

### Beschluss:

Herr Engelhardt:

Warum wurden die Fußgängerüberwege an dem neuen Kreisel im Unternehmerpark Kottenforst mit Verkehrszeichen beschildert, obwohl dort wenig Fußgängerverkehr herrscht? Im Gegensatz dazu sind z.B. die Fußgängerüberwege am Kreisel zu den Nahversorgern Merl nicht beschildert, obwohl dort mehr Fußgängerverkehr herrscht.

Antwort der Verwaltung:

Bei dem Kreisverkehr im neuen Unternehmerpark Kottenforst, handelt es sich um einen innerorts liegenden Kreisverkehr mit entsprechend markierten Fußgängerüberwegen (Zebrastreifen). Auf diese Fußgängerüberwege kann hier gem. StVO mittels Zeichen 350 StVO hingewiesen werden. Diese Hinweisbeschilderung ist durch das mit der Planung beauftragte Ingenieurbüro geplant und entsprechend umgesetzt worden. Darüber hinaus ist im Bereich des Unternehmerpark Kottenforst im Zuge der Ansiedlung von Unternehmen mit einer entsprechenden Zahl von Fußgängern (Mitarbeitern, Besuchern etc. der Unternehmen) in diesem Bereich zu rechnen. Überdies befindet sich der Kreisverkehr auf der „Haupterschließungsstraße“ des Unternehmerpark Kottenforst, welche zukünftig einen großen Teil der Verkehre innerhalb des Gebietes des Unternehmerparks abbilden muss.

Bei dem Kreisverkehr im Bereich der Nahversorger Heinz-Gottschalk-Straße handelt es sich um einen Kreisverkehr außerhalb der geschlossenen Ortschaft. Des Weiteren sind in diesem Fall keine Fußgängerüberwege vorhanden. Es handelt sich lediglich hierbei um eine entsprechende Querungshilfe. Grundsätzlich hat der Fuß- und Radverkehr an einer solchen Stelle außerhalb geschlossener Ortschaft eine Wartepflicht, welche ebenfalls in der Örtlichkeit mittels Zeichen 205 StVO beschildert ist.

Nachfrage:

Warum wurden dort keine Fahrradwege geschaffen?

Antwort der Verwaltung:

Im Ausschuss für Stadtentwicklung und Umwelt wurde beschlossen, dass im Unternehmerpark Kottenforst Angebotsstreifen für den Radverkehr markiert werden sollen. Da die Fahrbahn noch nicht im endgültigen Zustand ist, fehlen diese Markierungen noch.

Meckenheim, den 27.02.2020

Sabine Gummersbach  
Schriftführer/in

